



Desarrollada una aplicación para móviles que permite consultar información sobre la UGR

Fecha Martes, 14 de Junio de 2011

En Noticias Radio Granada

El Centro de Enseñanzas Virtuales, la Oficina Web y el Centro de Servicios de Informática y Redes de Comunicaciones de la Universidad de Granada (UGR) han desarrollado una aplicación para dispositivos móviles (Iphone y Android) que permite consultar información sobre la institución académica.

La aplicación facilita mensajes, noticias, direcciones, los estudios que se pueden realizar y la ubicación de centros, con posibilidad de geolocalizarlos

automáticamente en un mapa. Más adelante se incluirán otras funcionalidades para poder participar en actividades enmarcadas en entornos de docencia, ha informado la UGR.

Desde el Centro de Enseñanzas Virtuales se ha instado a la colaboración de la comunidad universitaria tanto para ofrecer cualquier sugerencia, o en forma de propuestas y colaboraciones en aplicaciones docentes para móviles, así como en el ámbito de la formación para el desarrollo sobre este tipo de dispositivos.



Noticia publicada en: [radiogranada.es](http://www.radiogranada.es)

<http://www.radiogranada.es>

Enlaza esta noticia:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=68771>